

# Mayo, el mejor mes para Querétaro desde el inicio de la pandemia

Autor: Coordinación de Comunicación Social

---

🕒 Lunes, 7 de junio de 2021

---

En su balance al cierre de mes, la Vocería Organizacional dio a conocer que mayo ha presentado las mejores cifras de la pandemia para Querétaro, pues por primera vez el estado se ubicó por debajo del número de activos, con relación al mismo periodo del año anterior.

El Vocero Organizacional, Rafael López González, manifestó que “juntos fuimos capaces de afirmar estamos mejor que hace un año, en la misma fecha”.

Informó que el 18 de mayo las métricas registraron 231 activos, mientras que hace un año la cifra era de 306, y puntualizó que la diferencia es que esta vez la tendencia es a la baja, mientras que en ese entonces la tendencia subía.

Agregó que durante mayo Querétaro pasó de 4 mil 697 casos a mil 762, mientras que rubros como las defunciones, la hospitalización en camas general y en camas con ventilador también se registraron a la baja.

“Nunca antes habíamos tenido estas cifras a la baja con relación al mes anterior”, puntualizó.

El Vocero añadió que, anteriormente, cada fecha especial tenía un impacto de entre 22 y 39 por ciento en el incremento de activos; sin embargo, este 10 de mayo dicho impacto no se reflejó, lo cual, consideró, “es muestra de que nos dimos a la tarea de poner atención en el manejo de fechas especiales para celebrarlas de manera segura”.

Insistió en la utilidad y confiabilidad del sistema de métricas adoptado por Querétaro, donde se refleja que la entidad tiene el índice de reproducción más bajo del país y es la que más pruebas hace proporcionalmente al número de su población, acumulando diez semanas a la baja contra dos al alza.

No obstante, recordó que los números no hacen el trabajo por sí solos, ya que “a nosotros nos toca saber qué hacer con la información que nos proporcionan los números, para convertirlos en resultados”, por ello recomendó: “¡haz de los números tus mejores aliados!”

López González llamó a la población enfocarse en mantener los números abajo, pues si se conservan estos resultados, se puede pensar en “el anhelado retomo seguro a clases, el retomo de celebraciones con familiares y amigos, la preparación de la Navidad y el fin de año”.

“Dirijamos nuestra atención hacia donde queremos estar” -conminó-, y concluyó que “en Querétaro seguiremos avanzando con un sentido de comunidad, sin dejar a nadie atrás”.